

Actos de la Beatificación en Madrid y Roma

Programa de actos con motivo
de la beatificación de Mons.
Álvaro del Portillo (27 de
septiembre, Madrid).

05/09/2014

ESPAÑA

**Karaoke familiar para ayudar a un
hospital de Nigeria impulsado por
Álvaro del Portillo (3 de
septiembre)**

Se trata del primer *Sing along* familiar solidario organizado por la ONG Harambee, que quiere dar atención médica a 12.000 niños en un nuevo pabellón-materno-infantil, en el Niger Foundation Hospital and Diagnostic Center, un hospital fundado en 1990 en la zona rural de Ezeagu, en Nigeria.

Más información: <https://www.harambee.es/2014/08/26/el-rey-leon-canta-y-baila-por-nigeria/>

Lugar: Cine Callao (Madrid)

Recogida de alimentos (5-7 y 12-14 de septiembre)

Al hilo de las palabras y de la vida de Álvaro del Portillo, que fueron siempre un estímulo para ayudar a los demás, los organizadores han querido que esta fiesta tenga una profunda vertiente social, que se concreta en diversas iniciativas. Entre otras, habrá una recogida de

alimentos "Álvaro del Portillo", que se llevará a cabo en más de 45 ciudades en la primera quincena de septiembre. Los alimentos recogidos durante esos días se entregarán a entidades benéficas que se encargarán de la distribución.

La participación en estas recogidas de alimentos está abierta a todas las personas que quieran colaborar. La coordinación dependerá de colegios, parroquias, y otras labores apostólicas que el Opus Dei desarrolla en diferentes ciudades del país.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/carros-de-accion-social-antes-de-la-beatificacion/>

Presentación del libro de Mons. Álvaro del Portillo "Caminar con Jesús al compás del año litúrgico" (9 de septiembre)

Ramón Herrando, Vicario del Opus Dei en España, y José Carlos Martín de la Hoz, Vicepostulador de la Causa de Beatificación de Álvaro del Portillo, presentarán el libro en el que el editor ha seleccionado textos de las cartas que escribió Álvaro del Portillo en torno al año litúrgico.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/caminar-con-jesus-al-compas-del-ano-liturgico/>

Lugar: Fundación Rafael del Pino.
Calle Rafael Calvo 39. Madrid.

Un Santo en Datos, en la plaza Colón (11-28 de septiembre)

Madrid acogerá la etapa final de esta muestra que ha recorrido con gran aceptación la geografía española desde su estreno en Pamplona, en mayo. Grandes paneles, videos, infografías, mapas y fotografías recorren su vida con un diseño muy ágil.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/gallery/exposicion-sobre-alvaro-del-portillo/> y <https://unsantoendatos.wordpress.com/>

Lugar: Centro de Turismo de Colón (Plaza Colón: Paso subterráneo del Paseo de la Castellana, accesos C/ Génova y C/ Goya, 1).

Álvaro del Portillo en la Escuela de Ingenieros de Caminos (15-30 de septiembre)

La exposición se inaugurará el 15 de septiembre a las 12.30 con una mesa redonda en la que intervendrán Fco. Javier Martín Carrasco, Director de la E.T.S. de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; Edelmiro Rúa, Catedrático emérito de la E.T.S. de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; Andrés Monzón, Catedrático de Transportes de la E.T.S. de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos; Teresa Sádaba, Portavoz del Comité de beatificación de Álvaro del

Portillo y Sálvador Bernal, biógrafo de Álvaro del Portillo.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/alvaro-del-portillo-en-la-escuela-de-ingenieros-de-caminos/>

*Lugar: Campus Ciudad Universitaria.
C/ Profesor Aranguren 3. 28040
Madrid*

La figura de Álvaro del Portillo en la Historia de la Iglesia (19 de septiembre)

Charla coloquio con Pablo Pérez, catedrático de Historia Contemporánea de la Universidad de Navarra, quien seleccionará algunos rasgos del siglo XX como telón de fondo para presentar la figura de Álvaro del Portillo en su tiempo.

*Lugar: Auditorio Alfredo Kraus de Majadahonda (Calle las Norias, 29.
Majadahonda. Madrid)*

Adoración Eucarística y otros actos litúrgicos (22-29 de septiembre)

Durante la semana de la ceremonia de beatificación de Mons. Álvaro del Portillo, numerosos templos de Madrid acogerán diversos actos religiosos abiertos a todas las personas.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/adoracion-eucaristica-y-otros-actos-liturgicos-durante-la-semana-de-la-beatificacion/>

Punto de información en la Basílica de la Milagrosa, con paneles sobre la labor de Harambee en África. (24-28 de septiembre)

Con motivo de la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo, la Asociación Harambee Africa International, ha organizado una muestra fotográfica sobre cuatro iniciativas sociales nacidas bajo el

impulso del primer sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/video-4-proyec...>

Lugar: Iglesia de La Milagrosa (Madrid)

Jornada "40 iniciativas contra la pobreza. Encuentro internacional Álvaro del Portillo" (25 de septiembre)

El 25 de septiembre Madrid acogerá el Encuentro Internacional 40 Iniciativas contra la pobreza, que organizado por la Fundación Promoción Social de la Cultura, pretende dar a conocer las iniciativas sociales impulsadas por el primer prelado del Opus Dei en todo el mundo, como resultado de su interés cuando visitó esos países y de la generosa respuesta de tantos ciudadanos. Responsables locales de las iniciativas analizarán su

gestación, desarrollo y experiencias que siguen vivas en los cinco continentes, manteniendo el espíritu de su promotor.

Más información: <https://40contralapobreza.com/> y <https://opusdei.org/es-es/article/40-iniciativas-contra-la-pobreza/>
www.fundacionpsc.org

Lugar: [calle Sebastián Herrera, 15. Madrid](#) (Salón de actos)

Centro Cuidados Paliativos Laguna: Un santo en mi consulta (16 y 26 de septiembre)

Este Centro médico, www.lagunacuida.org, ofrece una atención especializada que en pocos años le han convertido en destacado punto de referencia en su ámbito. Laguna nació a raíz de la canonización de san Josemaría y se une ahora a la beatificación de su sucesor.

El programa incluye el 16 de septiembre la conferencia *Un santo en mi consulta*, por parte del Dr. Jesús Prieto, uno de los médicos de Álvaro del Portillo y catedrático de Patología Médica de la Universidad de Navarra. Además, Teresa Gómez, familiar de paciente de Cuidados Paliativos y la Dra. Raquel Puerta Ardit, Médico de Cuidados Paliativos, ofrecerán sus testimonios.

El viernes 26 de septiembre se hablará sobre Laguna, bajo el impulso de San Josemaría y Álvaro del Portillo. *Los Cuidados Paliativos y la humanización de la medicina*. Antonio Noguera, Subdirector Médico de la Fundación

Vianorte-Laguna y Médico de Cuidados Paliativos, explicará los objetivos de Laguna y hará una visita guiada.

Esta jornada está abierta a médicos, personal sanitario y promotores de

hospitales, así como a los periodistas acreditados en la beatificación, que podrán inscribirse en comunicacion@lagunacuida.org.

Más información: <https://opusdei.org/es-es/article/no-paseis-nunca-indiferentes-junto-al-dolor-ajeno/>

Lugar: Fundación Vianorte-Laguna C/ Concejal Francisco José Jiménez, 128 28047, Madrid. Tfno. 91 509 91 37

Habrá información actualizada en alvarodelportillo.org y a través de las cuentas de Twitter [@alvaro14_org](https://twitter.com/alvaro14_org) y [@opusdei_es](https://twitter.com/opusdei_es)

ROMA

Traslado del cuerpo del beato Álvaro a la basílica de San Eugenio (29 de septiembre, a las 18:00 h.)

Del 29 de septiembre al 2 de octubre, los fieles que lleguen a Roma, podrán acudir a la basílica de San Eugenio

(viale delle Belle Arti 10), donde serán colocados provisionalmente los restos mortales del nuevo beato, para facilitar la afluencia de numerosos fieles. El traslado del cuerpo del beato Álvaro desde la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz hasta la basílica de San Eugenio tendrá lugar el lunes 29 a las 18:00 h.

Exposición Álvaro del Portillo y África

En esos mismos días se podrá visitar –en el patio de la basílica– una exposición sobre la vida del nuevo beato, y sobre varias iniciativas sociales y educativas que impulsó en diversos países. Se promoverá también una colecta para el desarrollo de tres proyectos relacionados con la atención a la mujer y a la infancia que surgieron por deseo de Mons. del Portillo en Nigeria, Costa de Marfil y la República Democrática del Congo, así

como para la creación de un fondo de becas para sacerdotes de África que estudian en Roma (www.harambee-africa.org).

Misas de acción de gracias (30 de septiembre)

En las basílicas de San Juan de Letrán (a las 11:00 h.) y Santa María Mayor (a las 16:30 h.) presididas respectivamente por los cardenales Agostino Vallini (vicario general de Su Santidad para la diócesis de Roma) y Santos Abril y Castelló (arcipreste de la basílica liberiana).

Audiencia general con el Papa Francisco (1 de octubre, a las 10 de la mañana)

Se puede participar en la audiencia general con el Papa Francisco en la Plaza de San Pedro, para manifestar de este modo su unión con el Santo Padre y su agradecimiento por la beatificación.

Adoración eucarística y bendición con la reliquia del beato Álvaro del Portillo (2 de octubre)

El 2 de octubre, a las 18:00 h. se celebrará en la basílica de san Eugenio (Roma) un acto de adoración eucarística, seguido por una bendición con la reliquia del beato Álvaro y el traslado de su cuerpo a la cripta de la iglesia prelatica de Santa María de la Paz.

Más información sobre actos en Roma: <https://opusdei.org/es-es/article/presentadas-las-actividades-en-roma-con-motivo-de-la-beatificacion/>

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/actividades-de-la-beatificacion-en-madrid-y-roma/>
(13/01/2026)